

Anfrage von Herrn Tewes -FDP

Text der Anfrage:

Am Anfang der Jöllenbecker Str., Nr. 41?, wurde vor langer Zeit der Neubau eines neuen Gebäudes beantragt. Bereits mehrmals wurde in der BZV berichtet. Man sieht jedoch weiterhin, dass das alte Gebäude abgetragen, Reste liegen gelassen, aber nicht gebaut wurde. Wie ist der aktuelle Sachstand?

Stellungnahme der Verwaltung:

Es handelt sich um das Bauvorhaben Jöllenbecker Straße 36.

Hier wurde 2015 eine Baugenehmigung erteilt.

In der Zwischenzeit wurde ein Bauherrenwechsel angezeigt und ein Nachtrag zum Bauvorhaben (Grundrissänderungen, Entfall KG) eingereicht.

Dieser Nachtrag ist (nach Nachreichen der vollständigen Unterlagen) genehmigungsfähig. Der Bauherr beabsichtigt in Kürze mit dem Bauvorhaben zu beginnen.

Dem Entwurfsverfasser wurde letzte Woche mitgeteilt, dass die Baustelle nicht ausreichend gesichert ist und der neue Eigentümer kurzfristig die Baustelle sichern muss.